

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 27. November 2008

Abrissarbeiten für neues Seniorenzentrum an der Offenbacher Straße haben begonnen

Am Mittwoch besichtigte Bürgermeister Bernd Müller mit Vertretern der BG-Immobiliengruppe und des Deutschen Roten Kreuzes den Fortgang der Abrissarbeiten auf dem Areal der ehemaligen Stadtkasse an der Offenbacher Straße. Im Frühjahr 2009 soll der Grundstein für das Seniorenzentrum Mühlheim gelegt werden. Die Kosten für das Projekt belaufen sich auf 8,5 Millionen Euro. Der DRK-Kreisverband Offenbach wird Betreiber des Zentrums, dass voraussichtlich im Herbst 2010 eröffnet werden soll.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)